

Muspika Karangdowo Beri Ucapan Selamat Di HUT TNI Ke 78 Tahun 2023

Budiyanta - KLATEN.PUBLIKJATENG.COM

Oct 6, 2023 - 11:03



Muspika Karangdowo Beri Ucapan Selamat Di HUT TNI Ke 78 Tahun 2023

KLATEN - Muspika Kecamatan Karangdowo yang dipimpin langsung oleh Camat Karangdowo Tomisila Aditama Ap MM, berkunjung ke Koramil 17 Karangdowo [Kodim 0723 Klaten](#) memberikan ucapan selamat HUT TNI ke – 78.

Kedatangannya Muspika Kecamatan Karangdowo bertempat di Makoramil 17/Karangdowo Jalan Karangdowo - Solo, Desa Sentono Kec. Karangdowo Kabupaten Klaten. (5/10/2023)

Dalam datangnya Muspika beserta anggota, membawa tumpeng ulang tahun dan langsung diserahkan oleh Camat Karangdowo kepada Danramil 17 Karangdowo.

Tanggal 05 Oktober 2023, merupakan HUT TNI ke - 78, dengan tema TNI Patriot NKRI Pengawal Demokrasi Untuk Indonesia Maju. Turut hadir dalam acara tersebut, Kapolsek Karangdowo Iptu Sumasna beserta Anggota, Tri Budianingsih S.Pd MM Sekcam Karangdowo, Husni Thamrin Ketua Relawan Karangdowo, Pengurus Paguyuban Kades Kec. Karangdowo, Tokoh Masyarakat Kec. Karangdowo.

Dalam Sambutannya Camat Karangdowo menyampaikan bahwa kami mewakili Pemerintah Kec. Karangdowo mengucapkan Selamat HUT Ke-78 TNI Tahun 2023 kepada Koramil 17 Karangdowo semoga dengan bertambahnya usia, TNI semakin solid, semakin amanah dalam menjalankan tugas dan pengabdian yang terbaik untuk negara dan masyarakat.

“Dengan HUT TNI ke – 78, Semoga TNI menjadi garda terdepan dalam keutuhan wilayah NKRI dan dalam rangka mendukung tugas pokok di kewilayahan khususnya Kecamatan Karangdowo,” ungkap Tomisila Aditama Ap MM.

“Dengan momen perayaan HUT Ke-78 TNI ini, semakin mempererat tali silaturahmi dan sinergitas bersama Muspika Karangdowo serta Seluruh Komponen Masyarakat di wilayah Kec. Karangdowo,” tambahnya.

Dengan kedatangan para Muspika Kecamatan Karangdowo, Danramil 17 Karangdowo [Kodim 0723 Klaten](#) Kapten Arm Sahono dan anggota merasa sangat senang dan tersanjung atas perhatian dalam suasana kebersamaan dan kekeluargaan. Danramil sangat berterima kasih atas perhatian pada HUT TNI yang ke 78 di Tahun 2023.

“Melalui HUT TNI ini, kita bersama Muspika menguatkan sinergitas dan menjaga serta meningkatkan kondusifitas wilayah Kec. Karangdowo dengan harapan, semoga kedepan TNI semakin Profesional dalam mengemban tugas menjaga kedaulatan NKRI dan makin dicintai rakyat,” pungkas Kapten Arm Sahono. (Red)